

2025年7月1日

株主各位

第15回定時株主総会 ライブ配信コメントについて

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

第15回定時株主総会開催中にライブ配信のウェブサイトコメントをいただきまして、誠にありがとうございました。

株主の皆さまからは、経営陣および社員への応援コメントをはじめとして、経営陣に対する現場の従業員を大切にして欲しい旨のご意見や、株主の意見をしっかりと受け止めて今後の経営に生かして欲しい旨のご意見をいただきました。加えて、株主総会の議事進行に関するご意見や映像や音声等のライブ配信環境に関するご意見も複数いただきましたので、今後の運営の参考にさせていただきます。

また、株主さまから1件のご質問をいただきましたので、以下のとおり回答いたします。

(質問)

- ・ 役員の不正や過度なリスクを抑制する仕組みとして、業績連動報酬制度におけるクローバック条項やマルス条項の導入が挙げられます。
両条項の検討の有無、また検討されていないのであればその理由を回答ください。

(回答)

- ・ 当社では、ガバナンスを高める仕組みとして、2020年より、役員報酬にマルス条項およびクローバック条項を導入しております。

株主の皆さまには、今後とも一層のご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

なお、個別の事案等に関する内容は、当社ホームページへの回答の掲載を差し控えさせていただきます。個別の事案等に関するご相談は、当社グループ各社の相談窓口までご連絡ください。

以上